

Inicio de la Serie Talento Mexicano en Suiza e Inauguración del Espacio mx@ch

03-feb-14

El pasado 31 de enero inició la Serie Talento Mexicano en Suiza al tiempo que se inauguró el Espacio mx@ch en la Embajada de México en Suiza, que estará dedicado a albergar toda serie de actividades de promoción de la imagen de México.

Como evento inaugural, el Dr. Luis Flores Castillo, investigador mexicano del proyecto “Atlas” en la Organización Europea para la Investigación Nuclear (CERN), ofreció la conferencia “El bosón de Higgs, pasado, presente y futuro” ante un lleno total.

Se contó con la presencia de altos funcionarios del gobierno suizo, representantes de los sectores empresarial, cultural y académico y personas relacionadas con este u otros proyectos científicos, miembros del Cuerpo Diplomático, medios de comunicación, así como amigos de México y comunidad mexicana e iberoamericana.

En su discurso, el Embajador Castro-Valle subrayó que con esta serie se busca difundir y promover a los mexicanos altamente calificados en diferentes áreas del conocimiento, como la ciencia, literatura, música, negocios, entre otros, y destacó la prioridad que tienen estos eventos en su programa de trabajo, como instrumento para fortalecer la relación bilateral y el intercambio de experiencias de éxito.

Por su parte, el Dr. Flores Castillo agradeció la oportunidad para presentar el proyecto en el que ha trabajado durante varios años y anunció el lanzamiento del Capítulo Suiza de la Red de Talentos Mexicanos en el Exterior del Instituto de los Mexicanos en el Exterior, invitando al público asistente interesado a sumarse a esta iniciativa.

Al término de la conferencia, esta Representación Diplomática ofreció un coctel en el que los asistentes pudieron degustar bebidas y finos canapés mexicanos.

